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Tausende Menschen aus den unterschiedlichsten Ländern wollen jedes Jahr in unser schönes Basel. Basel ist 
mit dem aktuellen Asylantenstrom überfordert, viele Bürger spüren Ängste. Es wird demonstriert. Bald gibt es die 
Pegida auch in Basel, mit Generalsekretär Eric Weber an der Spitze. 

1. Wer kommt da eigentlich zu uns? Und warum? Was sind das für Flüchtlinge? Echte oder unechte? 

2. "Stoppt die Islamisierung" steht auf den Plakaten bei der Pegida-Demo. Bringen Einwanderer Islamismus 
zu uns nach Basel? 

3. Brauchen wir Einwanderung? 

4. Einwanderungswellen gibt es seit 60 Jahren. Hat das Basel verändert? 

5. "Stopp: Von Zuwanderung in die Sozialsysteme" – steht auf Plakaten bei Pegida. Belasten Zuwanderer 
das Sozialsystem? 

6. Gibt es da, wo viele Ausländer leben, mehr Kriminalität? 

7. Warum gibt es bei uns Asyl? 

Eric Weber 

 

 

 


